

Diego

"Diego" ou "Diego, libre dans sa tête" est une chanson écrite et composée par Michel Berger pour France Gall en 1981, sans que celui-ci, a priori, ne pense à une seule et unique personne en particulier.

Il existe deux grandes hypothèses pour expliquer le sens de ce titre : l'une voudrait que Michel Berger ait voulu dénoncer les dictatures sud-américaines des années 1980, celle du tristement célèbre Général Pinochet au Chili ou la dictature en Argentine. L'autre hypothèse, envisagée un jour par France Gall qui pense qu'il s'agit d'un hommage aux enfants battus.

Cette chanson connaîtra de nombreuses reprises comme celle de Berger lui-même, en 1983, Hallyday en 1990, ou encore Sanson en 1999.

Harmonisation : Simon Birb

♩ = 60

Intro 1

Sopranes
Altis

Tenors
Basses

dolce Hum

5

S
A
T
B

Intro 2

S
A
T
B

Hum

13

S
A
T
B

32 G7+ G7 **Pont** Cm Gm/D Eb9 Eb *f* B^bsus4 B^b *mf*

S
 ê - ê - être Dié - go Ah

A
 ê - tre Ah

T
 B
 ê - ê - être Dié - go Ah

37 Fm Db Fm/D *f* G7+ G7

S
cresc.

A
cresc. 3 3 Et moi

T
 B

Final Cm Gm/D

S
f et moi qui danse ma vie

A
 qui danse ma vie qui chante³ et qui

T
 B
 et moi et moi qui danse ma vie

3 Eb B^bsus4 B^b

S
 qui chante et qui rit je pen - se à lui à lui Dié -

A
 ri - i - it je pen - se à lui Dié -

T
 B
 qui chante et qui rit je pen - se à lui à lui Dié -